
第168回 教育研究評議会議事録 

    

Ⅰ 日 時 平成30年11月22日（木） 14:00～15:15 

 

Ⅱ 出席者 評議員  永田、清水（諭）、木越、金保、BENTON、石野、稲垣、原、佐藤、阿部、茂呂、竹中、 

 大塚、坪井、大澤、内山、中山、清水（美）、大倉、関根、綾部、荒川、西岡、 

 和田、中川、野中、青木、山田（雄）、齋藤、加藤（和）、松本、小川、西保、 

 太田、加藤（光）、溝上、五十嵐、大根田、庄司、鈴木、守橋、梅村、花岡、山田（幸）、 

 加賀、坪内 

 

Ⅲ 議 題 

〔審 議〕 

1 「ヒューマニクス学位プログラム」設置に係る規則改正について ----------------- 〔審議1資料〕 

2 平成31年度学年暦について -------------------------------------------------- 〔審議2資料〕 

3 寄附講座の設置（新規及び期間の延長）について ------------------------------- 〔審議3資料〕 

4 寄附研究部門の設置(新規)について ------------------------------------------- 〔審議4資料〕 

 

〔報 告〕 

1 第104回経営協議会報告について --------------------------------------------- 〔報告1資料〕 

2 生存ダイナミクス研究センター長の選考結果について --------------------------- 〔報告2資料〕 

3 組織評価結果等を踏まえた対応計画について ----------------------------------- 〔報告3資料〕 

4 「筑波大学ファクトブック」（平成30年度版）について ------ 【一部席上配付資料】〔報告4資料〕 

5 国立大学等施設整備予算（平成30年度補正予算）について ---------------------- 〔報告5資料〕 

6 筑波大学に設置されている制振ダンパーについて ------------------------------- 〔報告6資料〕 

7 平成30年度筑波大学卒業式・大学院学位記授与式及び平成31年度筑波大学入学式・大学院入学式 

について ------------------------------------------------------------------- 〔報告7資料〕 

8 平成30年度若手教員奨励賞の採択について ------------------------------------ 〔報告8資料〕 

9 筑波大学朝永振一郎記念第13回「科学の芽」賞の審査結果について -------------- 〔報告9資料〕 

10 平成30 年度夏季省エネ・節電の検証（7 月～9 月）及び冬季省エネ・節電（12 月～3 月） 

に向けた取組について ----------------------------------------------------- 〔報告10資料〕 

11 筑波キャンパスCO2排出量・エネルギー使用量実績（平成30年度10月分） 

について ----------------------------------------------------------------- 〔報告11資料〕 

12 レジリエンス研究教育推進コンソーシアム第1回シンポジウムの開催について --- 〔報告12資料〕 

13 平成30年度第12回FD研修会 情報セキュリティセミナーの開催について ------- 〔報告13資料〕 

14 創基151年筑波大学50周年記念基金の寄附状況について ---------------------- 〔報告14資料〕 

15 その他 



Ⅳ 議 事 

〔審 議〕 

1   審議1資料に基づく審議の結果、原案どおり承認された。 

2   審議2資料に基づく審議の結果、原案どおり承認された。なお、改元が予定されていることに

伴い、年度の表記については、引き続き検討することとなった。 

3～4   審議3資料及び同4資料に基づく審議の結果、それぞれ原案どおり承認された。 

 

〔報 告〕 

1～5  報告1資料～同5資料及び席上配付資料に基づき、それぞれ報告があった。 

6  報告 6資料に基づき、報告があった。なお、対象となっている本学の制振ダンパー144 基につ

いて、近日中に業者による確認調査が行われる旨説明があった。 

7～13  報告7資料～同13資料に基づき、それぞれ報告があった。 

14  創基 151 年筑波大学 50 周年記念基金の寄附状況について、口頭により報告があった。なお、

学長及び金保副学長から、基金の目的達成のため、教職員の協力を引き続きお願いしたい旨発言

があった。 

15  学長から、今後 18 歳人口の減少に伴う学部定員の見直しが想定されることから、留学生をは

じめとした学力を担保した入学者を確保するための施策を早期に検討するよう指示した旨発言

があった。 

 

以 上 


